



Proceso de diseño aplicación de tipografía

Luis Enrique López Méndez

Tipografía I

María Eugenia Pedrueza Cano

Licenciatura: Diseño Gráfico

Cuatrimestre: 3

Planteamiento del problema: Diseñar y aplicar tipografía a mi nombre en 3D sobre todos los proyectos realizados en estos 3 cuatrimestres.

Investigación:

Mi nombre es Luis, pero esta vez quise representarlo en su versión en francés: Louis.

Más que una simple traducción, elegir este nombre fue una forma de reinterpretar mi identidad desde una perspectiva distinta, dándole un carácter más universal y estilizado. Louis no solo conserva la esencia de mi nombre original, sino que también está cargado de historia, fuerza y elegancia.

No fue una elección al azar. “Louis” es una forma de mirar mi nombre desde otro ángulo, con nuevos significados. Esta decisión surge del deseo de conectar mi identidad personal con una visión más artística, universal y simbólica. En su forma francesa, Louis conserva la raíz original, pero se viste de elegancia, historia y carácter.

Origen etimológico y significado

El nombre Louis proviene del antiguo nombre germánico Hludwig o Chlodovech, que luego evolucionó en francés a Louis y en español a Luis. Está compuesto por dos elementos:

- “Hlud” que significa fama, gloria o renombre
- “Wig” que significa batalla o guerra

Por lo tanto, el significado completo de Louis es:

“Guerrero ilustre”, “guerrero famoso” o incluso “aquel que es célebre en la batalla”.

Es un nombre que ha sido portado con honor a lo largo de la historia, evocando valentía, nobleza y liderazgo.

Presencia histórica y real

Louis no es solo un nombre, sino un símbolo de poder en la historia de Europa. En Francia, 17 reyes llevaron este nombre, incluyendo al célebre Louis XIV, conocido como el Rey Sol, quien reinó durante más de 70 años. Bajo su mandato, Francia vivió una era de esplendor artístico y cultural. El nombre Louis, por tanto, está asociado con la realeza, el refinamiento y la influencia. También fue el nombre de Louis Pasteur, el científico pionero de la microbiología moderna, lo que añade un matiz de intelecto, innovación y aportes a la humanidad

En el mundo actual, Louis continúa transmitiendo elegancia, sofisticación y distinción. Su uso se ha globalizado y ha ganado fuerza en los campos del arte, la moda y el diseño. Basta con pensar en marcas como Louis Vuitton, sinónimo de lujo y estilo atemporal.

Mi visión personal del nombre

Al elegir Louis, no estoy dejando atrás mi identidad como Luis, sino ampliándola. Le estoy dando una nueva forma de expresión, más conectada con mi lado creativo, con mi pasión por el diseño,

el arte y la estética visual. Es un nombre que lleva historia, pero también proyección. Que suena clásico, pero sigue siendo moderno.

Louis es para mí una firma visual, me permite presentarme con fuerza y sensibilidad a la vez. Es mi mismo nombre, pero visto con otros ojos: los de la elegancia, la narrativa, y el significado profundo.

Bocetos:

LOUIS

LOUIS

LOUIS

LOUIS

LOUIS

LOUIS

Louis

Louis

DUMMI

Louis

Etapa de construcción

